
会 議 報 告 書 

１会議名 平成27年度第２回北上市子ども・子育て会議 

２日 時 
平成27年12月22日（火） 

午後３時30分～４時30分 
３場 所 北上市健康管理センター付属館 

４出席者 

【委員】今西界雄会長、小田嶋瑠璃子委員、佐藤仁実委員、笠井壽枝委員、及川圭子

委員（新）、及川美智子委員、清水幸恵委員（新）、佐藤岳洋委員、三田 崇委員、

大塚健樹委員、岸 隆子委員、佐藤和美委員（新）、吉田佳美委員（新）、佐藤律男

委員（新）            （委員出席14名、欠席１名） 

（事務局） ６名、（傍聴者） ２名 

  開会に先立ち、任期満了に伴って委員全員に新たに委嘱状を交付した。（１名が代表受領） 

 

【内 容】 

  次  第 

 １ 開 会 

 ２ 挨 拶 （北上市長） 

 ３ 会長選出 

 ４ 議 事 （議事は今西会長の進行） 

    ＊議事の冒頭に、今西会長より挨拶をいただいた。 

 

 〇市長挨拶要旨 

  第２期の委員さんとなる。第１期においては、子ども・子育て支援事業計画を策定していた

だいた。２期目においては、この計画の実施状況の確認、ご指導をいただくこととなる。国

の措置する子育て支援関係予算を活用し、当市においてもしっかり取り組んでいきたい。皆

さんにもお力をお貸しいただければありがたい。 

 

 〇会長選出 

  事務局一任との意見があり、事務局案である今西界雄委員が満場一致で会長に選出された。 

 

〇議事 

(1)新飯豊保育園設置運営事業者の決定について 

 説明の要旨 

現施設の老朽化等により、移転新築を進めてきた飯豊保育園について、設置運営事業者が決

まったことから、募集の経緯や選定理由について、資料に沿って報告した。 

【質疑、意見】 

なし 

(2)保育園、認定こども園、小規模保育事業、幼稚園の利用定員について 

説明の要旨 

新たな小規模保育事業等の認可を希望する事業者があったことから、現在の利用定員の状況

と、子ども・子育て支援事業計画で定めた平成28年度の利用定員の目標値、小規模事業所等

が新規で開設した場合の利用定員について資料により説明した。また、現在認可を希望して

いる５事業所について、概要を説明した。 

 



【主な質疑、意見】 

◆北上市の保育料と他市町村の保育料の違いはないのか？ 

→北上市にお住まいの方は、他市町村の保育施設に入っても北上市基準の保育料を負担して

いただく。また、北上市で認可した保育施設は全て、同じ保育料表で徴収する。 

◆先ほど説明された５事業所のうち１事業者について、新施設の認可に不安がある。この場合は

無認可で運営することになるのか。 

→市では、保育体制が整っていると確認してから認可する。認可がおりない場合に、無認可

で運営するか、開所を遅らせるかは、事業者の判断になる。 

 

協議の結果  

新規事業希望者のうち１事業所については、新たな施設の認可は不安であるとの意見が付さ

れた。そのほかの事業者については、特に指摘は無く、認可に向けた事務を進めることで了

承を得た。 

 

 利用定員についての補足説明 

現在の子ども・子育て支援事業計画による平成 28 年度の保育利用希望見込人数は、１・２歳児

は 650 人であり、今回新たに小規模保育施設等を認可すると定員が 690 人となるため 40 人分の枠

が余る計算となる。しかし、現状としては１・２歳児に待機児童が発生しており、計画の見込人数

と現状では差が生じている。今後計画の見直し時期において、見込人数について再検討する場面が

想定される。 

  

〇 その他 

   ・前回の会議で提案した赤ちゃんの駅の壁面装飾について、実施していただきありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


